

Check against delivery.

92



*Misión Permanente
de Costa Rica
Ginebra*

**XVI sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal
Diálogo Interactivo con la Federación Rusa
Intervención de la Delegación de Costa Rica
29 de abril de 2013**

La Delegación de Costa Rica da la bienvenida a la Delegación de la Federación Rusa y agradece la presentación de su informe nacional y el diálogo con este grupo de trabajo:

En primera instancia, mi país desea destacar los esfuerzos de la Federación Rusa para poner coto a los abusos policiales y la tortura en los centros de detención, lo cual se ha traducido en la adopción de nuevas medidas legislativas para otorgar mayores garantías procesales y respeto por parte de los agentes de policía de los derechos humanos y libertades. Es de recibo también la moratoria de la pena capital a nivel administrativo, la cual fue refrendada a nivel judicial.

Por otra parte, a mi país le causa preocupación por los alegatos de detenciones secretas y desapariciones forzadas en el Cáucaso, así como el creciente número de casos de acoso, amenazas y violencia contra defensores de derechos humanos, especialmente periodistas y abogados. También queremos llamar la atención por las limitaciones excesivas a la libertad de expresión y pensamiento.

Esta delegación desea formular respetuosamente dos recomendaciones:

1. La ratificación del Estatuto de Roma sobre la Corte Penal Internacional y el Protocolo Opcional a la Convención contra la Tortura.
2. Investigar los alegatos de abusos en contra de los trabajadores del Complejo Olímpico de Sochi.